Schwäbischer Albverein – OG Fridingen

Bericht von der Tages-Wanderung durch den Achtobel nach Maria im Stein



Die Wandergruppe vor der Wald-Kapelle Maria im Stein

Am vergangenen Sonntag fanden sich 17 wanderbegeisterte Personen am Schloss ein um an der geplanten Tageswanderung in's Madach teilzunehmen. Der Himmel war wolkenlos blau die die strahlende Sonne stimmte alle Herzen fröhlich. Unsere Autos brachten uns zu den den Bärenweiler Höfen, wo die Rundwanderung startete. Zunächst führte uns der Weg in den Achtobel, den schönsten Teil der Tour. Diese wirklich wildromantische Schlucht auf eine Länge von zwei Kilometer, ist eines der ältesten Naturschutzgebiete von Deutschland und ein immer wieder lohnendes Ziel für naturbegeisterte Menschen. Nach ungefähr 1½ Stunden erreichten wir die Waldkapelle > Maria im Stein <, welche als Rundkirche erbaut wurde. Hier wurde eine ausgiebige Vesperpause eingelegt. Bevor wir danach wieder aufbrachen, dankten wir dem Herrgott für den schönen Tag mit zwei Liedern und einem gemeinsam gesprochenen Gebet. Weiter führte uns dann der Weg über die Steinhöfe und den Elisabethenhof nach Altheim und Heimatweiler. Hier wurde nochmals eine Trink-Pause eingelegt, ehe wir den letzten Teil zum Ausgangspunkt in Angriff nahmen.

In einer wunderschönen Gartenwirtschaft in der Nähe von Lippertsreute fand der schöne Tag schließlich seinen Abschluss.

Ottmar Hamma